




Beschluss: 
 
Ratsherr Seib erklärt, dass die Verwaltung in der gestrigen Sitzung des Ältestenrates mitge-
teilt hatte, ohnehin eine Fortschreibung der Hauptsatzung zu erarbeiten. Eine Beschlussvor-
lage wird für die Juni-Sitzung angestrebt. Insofern können die von der BfB-Ratsfraktion an-
gestrebten Änderungen im Zuge dieser Fortschreibung erörtert werden. 
Ratsherr Seib zieht den Antrag vor diesem Hintergrund zurück. 
 
 


